



El municipio de Antilla se ha ganado por mérito propio realizar el acto de la provincia de Holguín por el “26 de julio”, Día de la Rebeldía Nacional.

Para otorgarle le sede de este acto en fuerte porfía con otros municipios en la fraternal emulación provincial, Antilla archiva méritos suficientes como su tasa de mortalidad infantil y materna, su natalidad, en el combate de la covid-19 y la vacunación contra esa enfermedad, en las atenciones médicas, entre otras, alcanzadas por el personal de la Salud antillano.

También su economía que crece y lo hará mucho más cuando sea total realidad el traspaso del territorio sur de Banes para el aún más pequeño de los municipios en la provincia de Holguín, y entre los de igual condición en el país.

Y qué decir de su promisorio futuro en el turismo que ya despegaba en Cuba y el mundo.

Educación en Antilla se destaca igualmente, como lo hace Cultura, Deporte, entre otros renglones y servicios.

“Solía decirse por estos lares, que la sede del acto provincial por el

Holguín: Gana Antilla la sede del acto por el “26 de julio”, Día de la Rebeldía Naci

- Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 15:00

Escrito por Juan Carlos

Visto: 581

Día de la Rebeldía Nacional era nuestra. Son sueños así de bonitos que cuando se cumplen, multiplican sonrisas”, acotó Milagros Puig Hernández, reportera de Radio Angulo y comunicadora del Gobierno en Antilla, esfera que también aportó a que el actual municipio peninsular se haya alzado como ganador en la emulación.

“¡Fue un empeño colectivo y lo logramos! No podía ser de otro modo, porque Antilla es cuna de gigantes: de René Ramos Latour, de Juan George Soto Cuesta... y de los hombres y mujeres que hoy han hecho posible esta victoria”, resaltó Puig Hernández.